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GRULAC          9 
DECLARACIÓN INTRODUCTORIA DE MÉXICO 

lunes, 14 de octubre de 2013 

 
Gracias Sr. Presidente, 
 
Nuestra Delegación al nombre del GRULAC le extiende un cordial saludo y le desea mucho éxito 
como Presidente en esta reunión. 
 
Reconocemos el importante esfuerzo del Secretario Ejecutivo y su equipo, en la preparación de 
esta reunión, con miras a que el SBSTTA sea de carácter más científico y técnico, tomando en 
cuenta que los resultados de esta reunión proporcionarán a las Partes elementos para 
identificar los vacíos, obstáculos, así como compartir experiencias existosas para el 
cumplimiento del Plan Estratégico para la Diversidad Biológica 2011-202 y sus Metas de Aichi.   
 
Sr. Presidente, nuestra Delegación reconoce la importancia de los temas que se tratarán en 
esta reunión pues servirán de preámbulo para:  

1. La actualización de las Estrategias Nacioanles sobre biodiversidad y planes de acción;  
2. Los quintos Informes Nacionales en la fecha, tomando en cuenta que éstos servirán de 

base para 
3. La elaboración de la Cuarta Edición de la Perspectiva Mundial sobre Diversidad 

Biológica GBO4; y 
4. La evaluación de medio término del Plan Estratégico 2011-2020; 

 
Estamos convencidos de la importancia de asegurar una mejor calidad técnica y científica en 
los debates de esta reunión, e invita a evitar los mismos discursos de reuniones previas y 
concentrarnos en ver que podemos compartir y que podemos aprehender.  
 
No se trata de hacer una lista de buenos deseos, Sino de identificar que elementos tecnicos y 
cientificos que de manera práctica nos sirvan para monitorrear y logra las politicas de cambio 
con acciones efectivas y necesarias para: 1) disminuir las causas de pérdida de la biodiversidad, 
2) mejorar su situación y 3) mejoar la calidad de vida y cambiando nuestro comportamiento 
con la participación de los diferentes sectores de la sociedad. Si caemos en el extremo de solo 
ver monitoreo, la tarea está incompleta. 
 
Tomando en cuenta que CDB se ha converitdo en convenio marco sobre biodiversidad a nivel 
mundial, que el nuevo Plan estratégico incluye a la biodiversidad en la dimensión humana. Si 
bien la documentaicón nos indica que el CDB ha creado hasta 70 diferentes intrumentos y 
herramientas desde Protocolos, Programas de trabajo y lineamientos, es un reto para las 
partes adaptarlas a las circunstancias nacionales caso  por caso. 
 
Tomando en cuenta el nuevo formato de esta reunión, Mexico ha sido un fuerte crítico de la 
forma en que SBSTTA ha operado criticando en que sea una minicop que se limita a negociar  
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decisiones olvidando los méritos técnicos y logrando en la COP un minimo común denominador 
de compromiso. Por ello, no pudimos cumplir con la meta al 2010. 
  
Esta vez, donde no hay recomendaciones previamente redactadas, nuestra delegación ve con 
buenos ojos la portunidad de discutir objetivamente y construir colectivamente las conclusiones 
que servirán de uso inmediato a las Partes en informes Nacionales que deberán entregarse en 
solo 5 meses y las NSAPs como insumos para del GBO4 y la evaluación a medio término del 
Plan Estratégico.  
 
La sola preparación de nuestra delegación para esta reunión implicó, un proceso distinto de 
consultas muy interesantes que sentaron una base importante para elaborar nuestro 5 informe 
nacional  y la actualización de nuestra NBSAP. 
 
Será dificil mantener la concentración en las preguntas relevantes para ofrecer conclusiones 
orientadas a dar respuesta a las mismas. 
 
Sr. Presidente, no es necesario esperar a la COP para hacer nuestro trabajo, por ello vemos esta 
oportunidad como un gran avance y una evolución positiva en nuestro Convenio.  Cuente con la 
colaboración de nuestra delegación para lograr que así sea. 
  
Muchas gracias 
 


